

**Ibagué, 6 de agosto de 2024**

**Comunicado de prensa 1597**

## **“Ibagué le cumplió al Panamericano de Hockey en Línea”: alcaldesa Johana Aranda**

*Colombia, Estados Unidos y Canadá se quedaron con las medallas de oro en cada una de las categorías disputadas en este certamen internacional que se realizó en la Capital Musical.*

Finalizó de forma satisfactoria el Campeonato Panamericano de Hockey en Línea que se disputó en el Coliseo Mayor del Parque Deportivo con una excelente asistencia de público durante las finales y el desarrollo del torneo.

Los equipos campeones en cada una de las categorías fueron los siguientes: Canadá (Juvenil), Colombia (Femenino) y Estados Unidos (Mayores), conjuntos que dejaron todo en el terreno de juego y brindaron un gran espectáculo.

Durante la ceremonia de premiación los directivos de la World Skate América y la Federación Colombiana de Patinaje felicitaron a la organización, y el compromiso y entrega por parte de la Alcaldía y el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri.

*“Hoy hacemos historia. Estos partidos fueron emocionantes, agradecemos a todos los países que nos visitaron, estamos generando una cultura deportiva en los ciudadanos”,* dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

Ahora el Coliseo Mayor será la sede del Campeonato Panamericano de Hockey en Patín, certamen que contará con un piso especial, otros países en competencia y lo mejor, ingreso gratuito para los ciudadanos desde el próximo 12 de agosto.